
2023-2024                    ROTARY  INTERNATIONAL  DISTRICT 2650            2024.6.24      No.2707 

   RI テーマ                                                          

                       

 

 

 

 

 

 

 創 立／1954 年（昭和 29 年）6月 30 日                  例会日／毎週火曜日  例会場／武生商工会館 

 事務局／〒915-8522 越前市塚町 101 武生商工会館内            会 長／宮本  俊  幹 事／橋本 勝利 

     TEL.0778-23-5210・FAX.0778-22-2333 E-mail:takefurc@es.ttn.ne.jp          会報委員長／鎌谷 孝之 

                                                      

本日出席会員 38 名 

本日出席会員 33 名 

 メークアップ（前々回） 10 名 

 出席率（前々回補正） 88.89% 

ロータリーソング「我らの生業」 

ビジター：山形 晃ガバナー補佐（敦賀西 RC） 
 
会長挨拶 第 70 代会長 宮本 俊                  

皆様、こんにち

は。本日も例会

へのご出席あ

りがとうござ

います。いわゆ

る今年度とい

うことになり

ますと、ラス前

ということで、もうあと今日を終えますと、最終例

会のみということになりました。本当に皆様のおか

げを持ちまして、なんとかここまできたかなという

ことで、感謝申し上げるところでございます。私の

一年の中で大きかったことは、やはり 70周年の事業

でございます。今日それぞれ報告があるということ

でございます。我々、70周年で実行委員会を組んで

やった 1つのミッションというのは、やはり 75 周年

へ繋げていくものだというものがあったと思います

ので、そういった意味で、今日の報告、お聞きいた

だきまして、この 75 周年へのステップということ

で、色々なご意見とか、

または感想をいただけ

たらと思うところでご

ざいます。そして、本

日、ビジターのご紹介

をさせていただきま

す。現ガバナー補佐の

山形様でございます。年度変わりの時ということで、

最後だということでのご挨拶に、ということでお見

えになっていらっしゃるところでございます。それ

ともう 1 つ、非常に悲しい残念なお知らせです。以

前からご意向は伺っていたのですが、ミスターロー

タリーと言われる辻岡会員が、色々なご自身のご都

合によりまして、今日をもって退会されるというこ

とでございます。非常に残念ですけれども、それぞ

れの人生の設計の中でのご判断だと思いますので、

わかりましたということで、お伝えしているところ

でございます。後でご挨拶あると思いますので、聞

いていただけたらと思っております。今日もどうぞ

よろしくお願いいたします。 
 

プログラム                    

創立 70 周年事業報告 
 

実行委員長 矢尾主成 （代読 橋本幹事） 

皆様には大変お世話にな

り誠にありがとうございま

した。記念事業、式典、懇

親会等、多くの会員に参加

していただき、大成功に終

わりました。さて、70周年

実行委員会が昨年 2月 23 日に事前会議が行われ、宮

本会長から素案をいただきました。実行委員会の組

織構成から人事、中壢ロータリークラブとの姉妹ク

ラブ締結など、大まかな内容を聞かせていただきま

した。第 1回目の実行委員会が 6 月 1 日に行われ、

そこから 9 回の全体会議を行いました。皆さんいつ

も真剣で、積極的に取り組む姿勢は、さすが越前市

の発展を担う企業家たちだなと感心させられました。

各委員長、副委員長の皆さん、１年間本当にお疲れ

様でした。心から感謝申し上げます。宮本会長、橋

本幹事におかれましても、本体の事業がある中で、

かなりの負担だったと思います。お疲れ様でした。

今回の創立 70周年記念行事で、私、矢尾主成は燃え

尽きました。ありがとうございました。 

第 3292 回 例 会 記 録 令和 6 年 6 月 11 日(火) 
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記念事業部会 宮前貴司（代読 杉本正一） 

記念事業としましては、

「パラダイス会」に対し

ての支援活動を行いまし

た。宮本会長のテーマ「地

域を知ろう」のスローガ

ンの元、パラダイス会の

地道な活動を社会に知っていただくとともに、「パラ

ダイス農園」をより使いやすい農園にする事に取り

組んだものです。具体的には、 

・手話普及のための手話カードの作成と提供 

・水もなく、電気も無かった農園に対して 

井戸の設置とポンプ、稼働のための発電機の提供 

・各種器具を格納する倉庫の提供 を行いました。 
 

総務・広報部会 西本久美子 

副部会長の山口会員

のお力もあり、お仕事

も最終段階となってお

ります。お仕事としま

しては、3つ。１）招待

状 ２）当日配布プロ

グラム ３）記念誌発

行 の 3 つです。記念誌の方ですが、最終段階に入

っております。今回は、式典と祝宴とにわたりまし

て、司会をさせていただきました。皆さんのお力添

えで、無事に終えることができました。ありがとう

ございました。70周年記念行事を終えて、次は 75周

年が 5 年後に待っております。会員一人一人が日々

を積み重ねて、気持ちよく 75周年を迎えられるよう

にと思っています。 
 

中壢アテンド調印部会 井上常宏 

いろいろ悩んだ結果、梵の蔵

元の見学にしました。非常に

高価なお酒をたくさん購入し

ていただきました。4斗樽まで

購入する勢いでした。歓迎会

にもたくさんご出席いただきまして本当にありがと

うございました。無事終えることができました。 
 

式典・懇親会部会 三田村久光・鎌谷孝之 

式典・懇親会ともに、皆さんのおかげで、無事スム

ーズに終了することができました。心から感謝申し

上げます。75周年に向け頑張りましょう！！ 

 

 

 

 

 
 

会員記事                    

辻岡 俊三会員 退会 

林ガバナーの時に入れていただきまして、皆さんと

一緒に仕事をさせていただきました。ロータリーの

思い出はうんと山ほど、ご

ざいます。ちっとも苦労と

か悔やんだことはありま

せん。大変に楽しい何年間

を過ごさせていただきま

した。心より厚く御礼申し

上げます。また、退会させていただいても、楽しい

お話も仲間に入れていただければと思います。どう

かよろしくお願いします。ありがとうございました。 
 

ニコニコ箱・・・34,000 円 累計  1,721,840 円       
 

・補佐の役職終わるまであと少し、本当にありがとう

ございました。      【山形 晃ガバナー補佐】 

・山形ガバナー補佐ようこそ。辻岡様、長年ありがとう

ございました。            【宮本 俊】 

・山形ガバナー補佐様、よろしくお願いします。 

             【田中大成】【西野昌美】 

・70 周年記念式典実行委員の皆様大変お疲れ様でした。 

                   【三村昌之】 

・あと 2 回緊張してきました。     【宇野晃成】 

・70 周年の報告させていただきます。よろしくお願い

します。            【井上常宏】【西本久美子】 

・最終例会楽しみにしています。     【三田村久光】 

・70 周年事業報告よろしくお願いします。 

【橋本勝利】【谷尾準一】 

・今の季節は 1 日が長いので、つい朝早く起きてしま

います。                 【桶谷三枝子】 

・今日で会報ラスト！がんばります。  【鎌谷孝之】 

・70 周年お疲れ様でございました。   【鷲田文枝】 

・ちょっと                     【小泉義廣】 

・誕生日自祝 早退させていただきます。【山口和弘】 

・少しばかりですが            【岡田与士正】 

・山形様、色々とお世話になりました。 【田中 茂】 

本日（6 月 24 日）の例会  6 月 25 日 

 

休 会 

7 月 2 日 

第一例会行事 

新年度挨拶 

7 月 9 日 

 

委員会活動方針発表 

最終例会 18：30～ 

コートヤード・バイ・マリオット福井 


